

# PRÉSENTATION DES TÊTES DE LISTE



AVANÇONS  
ENSEMBLE  
AUX ÉLECTIONS  
MÉTROPOLITAINES

Élections métropolitaines des 15 et 22 mars 2026

L'UNION DE  
LA GAUCHE ET  
DES ÉCOLOGISTES

AVANÇONS  
ENSEMBLE ➞

# ÉDITO

Depuis 2020, la Métropole de Lyon a **engagé un changement profond**, guidé par une conviction simple : face aux urgences sociales, climatiques et économiques, l'action publique doit être protectrice, utile et proche des habitants. Ces cinq années ont permis des avancées concrètes en ce sens.

**Les défis évoluent, les attentes aussi** : nous ouvrons aujourd’hui une nouvelle étape. Une étape qui s’appuie sur l’expérience acquise et assume un renouvellement : dans les parcours, les expériences professionnelles et les engagements, portés par des élus de terrain, des

## UNE NOUVELLE ÉTAPE FONDÉE SUR L'EXPÉRIENCE ET LE RENOUVELLEMENT DES PARCOURS.

acteurs économiques, associatifs et de la société civile engagés au service des habitants.

Notre ambition est claire : construire une Métropole qui protège, réduit les inégalités entre ses territoires, accompagne le développement économique au plus près des réalités locales et anticipe les transitions sans laisser personne de côté. **Une Métropole constante dans ses valeurs et solide dans son cap**, au service de toutes et tous, et d’un progressisme responsable tourné vers l’avenir.

Ce dossier de presse présente celles et ceux qui porteront cette nouvelle étape sur l’ensemble du territoire métropolitain. **Ensemble, continuons d’avancer.**

**Bruno Bernard**

Président de la Métropole et tête de liste métropolitaine Avançons ensemble



## ● LYON OUEST

LYON 5<sup>e</sup> ARRONDISSEMENT, LYON 9<sup>e</sup> ARRONDISSEMENT

# François Journy

**François Journy**, tête de liste pour la circonscription Lyon-Ouest, est fondateur et dirigeant du cabinet de conseil Politeia. Depuis plus de vingt ans, il accompagne les collectivités locales dans la transformation de l'action publique, au plus près des enjeux de services publics, d'organisation territoriale et de réponse aux besoins des habitants. À Lyon-Ouest, il mettra cette expérience au service d'un projet métropolitain concret et exigeant, attentif à l'équilibre entre les territoires et à l'efficacité des politiques publiques. Il s'engage pour une Métropole ouverte, lisible et responsable, capable d'agir avec méthode et constance au service de toutes et tous.



## ● LYON CENTRE

LYON 1<sup>er</sup> ARRONDISSEMENT, LYON 2<sup>e</sup> ARRONDISSEMENT,  
LYON 4<sup>e</sup> ARRONDISSEMENT

# Kheira Boukralfa

**Kheira Boukralfa**, tête de liste Lyon-Centre, incarne une énergie citoyenne tournée vers la solidarité et le mieux-vivre ensemble. Responsable associative, engagée depuis toujours sur le terrain, elle se consacre particulièrement aux enjeux d'insertion sociale, de jeunesse et de logement. Elle a fondé des groupes de musique populaire, attachée à une expression joyeuse et inclusive, qui crée du lien et de la convivialité. Initiatrice de l'Appel des 100 citoyens pour une union progressiste, solidaire & ouverte, elle met aujourd'hui son expérience et son sens du collectif au service d'un projet métropolitain accessible, humain et concret, fidèle à l'esprit de Lyon-Centre.





## ● LYON SUD

LYON 7<sup>È</sup> ARRONDISSEMENT

# Lucie Vacher

**Lucie Vacher**, tête de liste de la circonscription Lyon-Sud, est vice-présidente de la Métropole de Lyon chargée de l'enfance, la famille et la jeunesse, et conseillère déléguée à la jeunesse, vie étudiante et éducation populaire du 7<sup>e</sup> arrondissement. Formée à la sociologie politique, cette élue de terrain attachée au dialogue avec les habitants et les acteurs locaux dispose d'une connaissance concrète des réalités métropolitaines. Engagée sur les enjeux sociaux et éducatifs, elle agit quotidiennement pour protéger les jeunes, soutenir les familles et renforcer les solidarités. À Lyon-Sud, elle met son expertise au service d'un projet de justice sociale et de transition écologique.

## ● LYON SUD-EST

LYON 8<sup>È</sup> ARRONDISSEMENT

# Marie-Charlotte Garin

**Marie-Charlotte Garin**, tête de liste pour la circonscription Lyon-Sud-Est, est députée écologiste de la 3<sup>e</sup> circonscription du Rhône. Âgée de 30 ans, elle a travaillé dans la lutte contre les violences faites aux femmes en situation de handicap au sein d'une ONG internationale avant de s'engager en politique. A l'Assemblée nationale, elle fait adopter une loi introduisant le consentement dans la définition pénale du viol et des agressions sexuelles, pour mieux reconnaître les victimes. L'hébergement d'urgence, la protection de notre santé et de nos services publics font aussi partie de ses combats. C'est cet engagement pour les plus vulnérables qu'elle souhaite mener à la Métropole de Lyon.



## ● LYON EST

LYON 3<sup>e</sup> ARRONDISSEMENT : PARTIE À L'EST  
DE LA LIGNE DE CHEMIN DE FER



# Benjamin Badouard



**Benjamin Badouard**, tête de liste pour la circonscription Lyon-Est, est co-président du groupe écologiste à la Métropole de Lyon. Jeune quarantenaire, lyonnais depuis ses études et habitant de Montchat, il s'est engagé à partir de son cadre de vie et de son attachement à des quartiers résidentiels à taille humaine. Ancien membre du collectif Plein la vue, mobilisé pour faire baisser la pression publicitaire dans la Métropole, notamment auprès des jeunes et des enfants, il est aujourd'hui particulièrement investi sur les questions d'urbanisme, de protection de l'eau, de solidarités et de qualité de vie. À Lyon-Est, il porte un projet métropolitain attentif au quotidien des habitants, soucieux de l'équilibre des quartiers et de l'efficacité de l'action publique.

## ● LYON NORD

LYON 6<sup>e</sup> ARRONDISSEMENT, LYON 3<sup>e</sup> ARRONDISSEMENT :  
PARTIE À L'OUEST DE LA LIGNE DE CHEMIN DE FER

# Sandrine Runel

**Sandrine Runel**, tête de liste pour la circonscription Lyon-Nord, est députée de la 4<sup>e</sup> circonscription du Rhône et engagée de longue date sur les enjeux de solidarités et d'accès aux droits. De 2020 à 2024, comme adjointe au maire de Lyon et conseillère métropolitaine, elle a placé les services publics et l'attention portée aux plus fragiles au cœur de son action. À Lyon-Nord, territoire marqué par une grande diversité de situations sociales, elle porte un projet métropolitain ancré dans les réalités du quotidien, attaché à des services publics solides, à la cohésion sociale et à une action publique lisible et protectrice, au service des habitants.



## ● VILLEURBANNE

# Bruno Bernard

**Bruno Bernard**, tête de liste pour la circonscription Villeurbanne, est président de la Métropole de Lyon et de SYTRAL Mobilités. Né en 1970 à Sainte-Foy-lès-Lyon, il a grandi à Oullins et étudié à Villeurbanne, où il vit depuis plus de trente ans. Chef d'entreprise, il s'engage en politique dès 2002 au sein de l'écologie politique. Premier président de la Métropole élu au suffrage universel direct, il porte un bilan marqué par l'adaptation du territoire au changement climatique, la reprise en régie publique d'Eau du Grand Lyon, la priorité donnée au logement et le maintien d'un bouclier social pour tous les habitants.



## ● RHÔNE AMONT

DÉCINES-CHARPIEU, JONAGE, MEYZIEU, VAULX-EN-VELIN

# Hélène Geoffroy

**Hélène Geoffroy** tête de liste pour la circonscription Rhône-Amont, est Maire de Vaulx-en-Velin, Vice-Présidente de la Métropole de Lyon. Élue de terrain, elle a exercé des responsabilités nationales, députée du Rhône, secrétaire d'État à la ville. Son expérience lui confère une capacité à répondre aux besoins et aux réalités vécues par les habitants. Attachée aux valeurs de la République, elle agit avec force et énergie en faveur des solidarités et de l'égalité réelle. Elle lutte avec détermination contre les extrêmes. Elle portera avec conviction la nécessité d'une démocratie représentative revivifiée. Elle conduira une liste de candidats ancrés sur ce territoire, au service des habitants.

## ● PORTE DES ALPES

BRON, CHASSIEU, MIONS, SAINT-PRIEST



# Manon Doyelle

**Manon Doyelle**, tête de liste pour la circonscription Porte des Alpes et porte-parole de la liste Avançons Ensemble, est directrice du Fonds de dotation ALYA, structure de mécénat d'entreprise travaillant sur le « Bien Vieillir ». Engagée depuis vingt-cinq ans dans le milieu associatif, ex-athlète de haut niveau et ancienne conseillère au CESER Auvergne-Rhône-Alpes, elle a développé des compétences en gestion de projets dans la solidarité, le spectacle vivant et le sport. Très concernée par l'égalité des chances et l'inclusion, elle mettra cette expérience au service d'actions concrètes à Portes des Alpes.

## ● PORTES DU SUD

CORBAS, FEYZIN, SAINT-FONS, SOLAIZE, VÉNISSIEUX

# Michèle Picard

**Michèle Picard**, tête de liste pour les Portes du Sud, est maire de Vénissieux et vice-présidente de la Métropole de Lyon. Bien connue des habitants de la circonscription, elle est engagée de longue date dans les politiques de solidarité, de défense des services publics, de l'emploi et d'égalité territoriale. Elle porte l'action publique au plus près des citoyens et défend une Métropole ancrée dans la justice sociale et le respect des communes. Aux Portes du Sud, elle met cette expérience au service d'un projet solidaire et démocratique et de l'ambition d'une Métropole des communes.



## ● LÔNES ET COTEAUX

CHARLY, GIVORS, GRIGNY-SUR-RHÔNE, IRIGNY,  
LA MULATIÈRE, OULLINS-PIERRE-BÉNITE,  
SAINT-GENIS-LAVAL, VERNaison

# Jean-Charles Kohlhaas

**Jean-Charles Kohlhaas**, tête de liste pour la circonscription Lônes et Coteaux, est vice-président de la Métropole en charge des transports et des infrastructures et de Sytral Mobilités. Il est aussi président du syndicat de gestion de l'Yzeron. Élu écologiste, il est engagé pour une mobilité durable et accessible à tous, ainsi que pour le renforcement des services publics. Sur sa circonscription, il a travaillé pendant 30 ans comme infirmier à domicile. Il met son expérience et sa connaissance du territoire au service d'une métropole plus solidaire, plus apaisée et plus proche des habitants.



## ● OUEST

CHARBONNIÈRES-LES-BAINS, CRAPONNE,  
FRANCHEVILLE, MARCY-L'ÉTOILE, SAINT-GENIS-LES-OLLIÈRES,  
SAINTE-FOY-LÈS-LYON, TASSIN-LA-DEMI-LUNE

# Hélène Duvivier

**Hélène Duvivier**, tête de liste pour la circonscription Ouest, est vice-présidente de la Métropole de Lyon chargée de l'international, de l'Europe et du tourisme, et conseillère municipale à Francheville. Ingénierie, avec une carrière de manager dans l'assurance des Entreprises, elle connaît bien le tissu économique : PME, artisans, commerçants... Mère de 3 enfants, installée à Francheville depuis 2001, venue à la politique par l'associatif, elle allie expérience institutionnelle et actions de terrain. À l'Ouest, elle met cette expertise au service de projets concrets et d'une métropole plus ouverte, solidaire et proche des habitants.



## ● VAL DE SAÔNE

DARDILLY, ÉCULLY, LIMONEST, LISSIEU, LA TOUR-DE-SALVAGNY, CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR, SAINT-CYR-AU-MONT-D'OR, SAINT-DIDIER-AU-MONT-D'OR ET LES COMMUNES DU VAL DE SAÔNE



## Jérémie Camus

**Jérémie Camus**, tête de liste pour la circonscription Val de Saône, est vice-président de la Métropole de Lyon en charge de l'agriculture, de l'alimentation et de la résilience du territoire. Avant d'être élu, il a consacré près de dix ans au service des collectivités, puis dirigé des associations et des entreprises de l'Économie Sociale et Solidaire. Habitant engagé du Val de Saône depuis plus de quinze ans, il souhaite continuer à mettre son expérience et ses compétences au service d'un projet métropolitain plaçant l'écologie, la démocratie et la solidarité au cœur de l'action publique locale.

## ● PLATEAU NORD CALUIRE

CALUIRE-ET-CUIRE, RILLIEUX-LA-PAPE, SATHONAY-CAMP

## Fabrice Matteucci

**Fabrice Matteucci**, tête de liste pour la circonscription Plateau Nord – Caluire, est conseiller municipal d'opposition à Caluire-et-Cuire depuis 2014 et premier secrétaire fédéral du Parti socialiste du Rhône. Engagé pour l'union de la gauche et le renforcement de la participation des communes à la métropole, il milite pour un meilleur accès aux transports et le développement du territoire. A Plateau Nord-Caluire, il met son expérience et son engagement au service des habitants et de projets partagés.



# NOTES

Élections métropolitaines  
des 15 et 22 mars 2026

# AVANÇONS ENSEMBLE ➞ AVEC BRUNO BERNARD

## ● NOS PORTE-PAROLES



**Manon Doyelle**  
tête de liste  
Porte des Alpes



**Cédric  
Van Styvendael**  
Maire de Villeurbanne  
et candidat à l'élection  
métropolitaine

## ● CONTACT PRESSE

[presse@metro2026.fr](mailto:presse@metro2026.fr)

[WWW.METRO2026.FR](http://WWW.METRO2026.FR)